



14 de junio de 2007

La CHS limpiará el Azarbe del Merancho y colaborará con los regantes para concienciar a los ciudadanos de que no usen los cauces privados como vertederos

*El Comisario de Aguas visita el cauce para estudiar sobre el terreno el
método de limpieza del cauce*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) acometerá en las próximas fechas la limpieza del Azarbe del Merancho, que discurre entre las provincias de Murcia y Alicante, un cauce perteneciente a los regantes de la Junta de Hacendados de la Huerta de Murcia y al Juzgado Privativo de Aguas de Orihuela que acumula gran cantidad de basura.

Por este motivo, el Comisario de Aguas de la CHS, Manuel Aldeguer, ha visitado hoy la zona, donde ha estudiado sobre el terreno con los técnicos del organismo el método de limpieza que se llevará a cabo en el Azarbe del Merancho. No obstante, hay que recordar que el Azarbe es privado y su mantenimiento corre a cargo de los regantes de la zona.

Además, el organismo de cuenca aclara que la limpieza de este cauce no implica la solución definitiva del problema, por ello, la CHS pide a los Ayuntamientos de la zona que realicen un esfuerzo y potencien la recogida de basuras en sus respectivos términos municipales para que se arregle definitivamente una situación que se arrastra desde hace años y la vigilancia para que no se utilice los cauces como vertederos.

Por otra parte, la Comisaría de Aguas, de acuerdo con los regantes, va a iniciar una campaña de concienciación para que los ciudadanos comprendan la necesidad de cuidar tanto los cauces públicos (competencia del organismo de cuenca) como los privados, con el objetivo de que estos canales no se conviertan en vertederos.

Esta campaña se realizará en colaboración con los regantes y usuarios de la Cuenca del Segura que tengan cauces de su propiedad con problemas de suciedad por culpa del vertido de basuras.